
Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 12.12.2022 

Offener Brief 

Hier die erste von zwei großen Textafeln zum baldigen Einsatz vor dem Stephansdom 

 

In der Eile kann manchmal was untergehen, vorgestern, habe ich diese 7 Punkte bei den 18. 
Totschweigerthemenbereichen glatt vergessen anzuführen, was ich hiermit nachhole und 
ergänze! 7 weitere Totschweigethemen die ich vorgestern vergessen hatte anzuführen sind: 

19. Zahlreiche Neutralitätaverletzungen 

20. Meine Anzeigen aller Drohnenmordbeteiligten und die Arbeitsverweigerung & 
AMTSMISSBRÄUCHE der Staatsanwaltschaften & Polizeikandesdirektionen. Das sind 

in einem Rechtsstaat wichtige Themen von öffentlichen Interessen, wenn alles rund 
um die Königswarte NICHT RECHT & ORDNUNG 
entpricht. Fragen Sie ihren Hausjuristen, wenn Ihnen der jurstische Grundsachverstand 
fehlt. 

21. Mein über zehnjähriger Widerstand gegen staatliche Missstände und gegen 
Königswarte, die illegalen US-Angriffskriege zu verharmlosen & auszublenden, 

22. die Millionen Sanktionstoten der nicht völkerrechtlichen Sanktionen, wie im Irak, 
Afghanistan, Syrien, Iran, Kuba, ... 

23. Der Knebbelvertrsg der WHO von der Atomlobby 

24. Uranmunitionsauswirkungen. 
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25. Die Rache- und Vergeltungsanschlagsgefahr für 
die österr. Bevölkerung aufgrund der 
Königswarte. 

26. Die illegalen Angriffskriege der USA & 
NATO als das öffentlich zu machen, was sie sind. 
ILLEGAL und das größte Verbrechen gegen die 
Menschheit das es gibt. KRIEG! 

27. die völkerrechtswidrigen Regime-Changes als 
das zu kritisieren was es ist: EINMISCHUNG IN 
FREMDER STAATEN ANGELEGENHEITEN! 

-------------------------------------------------------------
Sie nehmen an, ich habe die Gottesnachfolge und die weltlichen göttlichen Jobs deshalb 
"argumentativ" verwendet, um mir selbst ein göttliches Schutzschild zuzulegen, um eine 
öffentliche Bekanntheit zu erlangen, damit diese beide Faktoren öffentliche 
Bekanntheitsgrad und Gottes Sohn mir CIA-Mord-Schutz gewährleisten und ich nicht 

viel früher von der CIA "aus dem Spiel genommen" werde, da ich ihr geliebtes 
Terrorerzeugungsprogramm-baby schon längrer sehr stark 
gefährde, und ich bereits als CIA-babymurderer-Gefährder 
mir bei der CIA einen Namen gemacht habe, da das 
Heeresnachrichtenamt der CIA sicher über alles was mit der 
Abhörstation Königswarte zusammenhängt 
rechenschaftspflichtig ist und über meinen 
Königswartenprozess mit ca 1.500 A4 Seiten Schriftverkehr und meine 

zahlreichen Widerstandsmassnahmen genauestens informiert 
sind, die aufgrund mir entstandenen mehreren Veröffentlichungen in verschiedenen 

Alternativ-Medien, meine 280 Königswartenvideos der 
CIA heraufgestossen sind, und ich der CIA nicht nur ein Dorn im 
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Auge sondern mehrere Dornen in beiden Augen war .... (auch 45 staatliche Stellen 
schriftlich aufgefordert, die aktive Kriegsbeteiligung zu 
beenden, und gleichzeitig die größten deutschsprachigen 
Mainstreammedien in Deutschland, Schweiz, Österreich 
jeweils gleichzeitig  schriftlich informiert habe, und meine ziviler 
Ungehorsam mit zwei Blutbeutelwürfen auf dem Königswarten- Abhörsatelittenspiegel, 
um aufzuzeigen, dass wir dadurch unschuldiges Blut an unseren Händen erhalten... hat der 
CIA und dem Heeresnachrichtenamt sowie allen von mir abgeschriebenen 
verantwortlichen Mortbeteiligten überhaupt nicht gefallen, auch fünf 
Staatsanwaltschaften nicht, drei Landespoliezeidirektionen auch nicht, drei 
Offiziersgesellschaften auch nicht, dem Generalstab auch nicht, der 
Verteidigungsministerin auch nicht, dem Bundespräsidenten auch nicht, dem 
Verfassungsschutz auch nicht, dem Verfassungsgerichtshof auch nicht, dem Nationalen 
Sicherheitsrat auch nicht, dem Rechtsschutzbeauftragten der Republik Österreich .auch 
nicht, allen Medieneigentümern & TOTSCHWEIGERN auch nicht,  ...) 
 

Ein HAUPT-Problem des Weltfriedens ist: 

 
Die Menschen, die lange Zeit bei den Geheimdiensten, in den Militärs, in der Politik und 
bei den Medien arbeiten, die denken, dass was sie tun ist normal, dass wird schon lange 
so gemacht und alle machen das schon lange so. 

 

Die CIA übt das Kriegshandwerk und die Regime Changes 
schon so lange aus, dass es für sie völlige Normalität darstellt, 
illegale Angriffskriege, illegale Regime Changes, 
Foltergefängnisse und das größte Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte  das illegale 
AUSSERGERICHTLICHE Drohnenmordattentats-
gemeinschaft zu betreiben. Massenmorden, Kriege führen, 
Regime CHANGES, foltern und Drohnenmassenmorde sind 
ihre Normalität und ihre Natur geworden. 
 

Die Menschen in den Militärs sehen das auch vielfach so. Es ist völlig 
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normal für sie ihre jahrzehntelange ZUSAMMENARBEIT 
MIT MASSENMÖRDERN. 

 
Die nehmen das gar nicht mehr wahr und ihr Geister blenden 
das zum Selbstschutz aus, damit Sie sich nicht (wirst case) 
selber umbringen. 
 

Gleich verhält es sich bei den medialen Totschweigern. Ihr Geister schützen ihr 

eigenes Leben, indem Sie ihr Schwerverbrechen gegenüber der 
Menschheit, ausblenden und sich selbst gegenüber 
verharmlosen, es als normal ansehen, sich belügen, weil es alle 
kollektiv so schon sehr lange so machen. 

 

Das Gleiche in der POLITIK. 

 
Das Gleiche in allen Zivilgessellschaften. 
 

"Alle", eigentlich fast die Allermeisten der gesamten 
Menschheit, wir sprechen hier von über 99 % der Menschen 
lügen sich das ganze Leben was vor, damit sie Ihre 
menschliche Handlungsverpflichtung umgehen können, sich 
nicht selbst geistig verurteilen und (wirst case) sich nicht 
selbst umbringen. 

 

Versteht ihr das Hauptproblem? 

 
Das ist ein geistiges Problem, dass die gesamte Menschheit 

hat. 
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Sorry, aber fast die gesamte Menschheit ist derzeit 
geisteskrank. 
 

Es ist nämlich überhaupt nicht normal, und es ist überhaupt 
nicht menschlich sich so zu verhalten, sich selbst zu belügen, 
alles zu verharmlosen, auszublenden, totzuschweigen oder zu 
Morden oder bei alldem tatenlos schweigend zu- 
und  wegzusehen und alles damit zu unterstützen, zu 
ermöglichen, zu decken und zu verlängern, nein, das ist 
unmenschlich. 
 

DAS IST GEISTESKRANK & unmenschlich! 

 

Die Menschheit ist krank, so krank, dass Sie nicht mehr 
erkennen kann, wie krank sie sich "alle" verhalten. 
 

Es macht den Eindruck, die Menschheit leidet an kollektiver geistiger 
BLINDHEIT & DUMMHEIT. 
 

Dass Gott hier die Reissleine ziehen will, kann ich daher sehr 
gut verstehen, wenn sich schon lange Zeit über 99 % seiner 
Geschöpfe sich unmenschlich, also wider ihrer Natur 
verhalten. 
 
Das kann man nicht schönreden, wenn man bei der Wahrheit 
bleibt. 
 

Meine Aufgabe ist es eine weltweite Geistheilung der 
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Menschheit durchzuführen, fragen Sie Gott, der wird  es 
Ihnen bestätigten. 

 
Ich werde versuchen die Bewusstheit der gesamten 
Menschheit wieder der Menschlichkeit zuzuführen und allen 
Menschen die Augen im Geiste zu öffnen. 

 
Weltfriede kann und wird nicht hersteller sein, wenn alle 
geistig krank sind und alles als normal ansehen, das geht 
nicht. Comprende? 

 
Mir muss/sollte es gelingen, die fälschlicherweise kranke 
Selbstbelügung der über 99 % der Menschheit wieder zu 
beheben und die menschliche Bewusstheit zur Blüte zu 
bringen. 
------------------------ 
Sie sollten als das Allerletzte die Allerersten sein, da Sie von 
mir als erstes informiert wurden, um wieder vernünftig & 
menschlich zu werden, ihre Geisteskrankheit zu überwinden 
und einsichtig zu werden. 
 
Wer weiter alles totschweigt, fährt auf das menschliche Abstellgleis in die Sackgasse und 
setzt sich dem Zorn von aufgewachten bewussten Menschen aus. 

 
Aber glauben Sie mir bitte nichts, dass ist doch alles wirres Zeug und Gott gibt es ja gar 
nicht, sagt der Zufall & der Ungläubige. Ich glaube leichtgläubig die Ungläubigen besitzen 
die Wahrheit. Ja, schon immer. Fragen Sie die Ungläubigen und die werden es ihnen 
bestätigen & versichern, ja Sie schwören es Ihben sogsr bei ihrem Gott, dem Zufall, dem 
das Universum & alles Leben zu verdanken ist. AMEN HIER FÜR DUMMHEIT. 

 
Nein, mich hat nicht der Zufall geistig kontaktiert, es war Gott. Und am Mittwoch werde 
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ich Ihn persönlich kennen lernen, ohne Scheiß. Aber nachdem es für ungläubige 
Totschweiger ja nie einen Gott gegeben hat, kann das ja nie 
sein, deshalb bin ich für die Ungläubigen ein notorischer 
Lügner, ein unglaublicher Lügner. Wenn Sie an Gott glauben würden, dann 
wäre ich für Sie jemand, der Blasphemie betreibt, ziemlich sicher. 

 

UND & aber: die Totschweiger stehen vor dem AUS, sagt der 
KLAUS, der nicht ernst zu nehmen ist und völlig, völlig unglaubwürdig ist, soooooo 
unglaubhaft wie kein anderer Mensch und erhält somit seinen nächsten Weltmeistertitel von 
den Ungläubigen überreicht, für den alller-alller-ungläubisten notorischen Lügner der 
Menschheitsgeschichte. Eins kann der Schreiner wirklich nicht: LÜGEN. Wer sein ganzes 
Leben es nicht unternimmt, hat nämlich NULL Übung darin. OK,  da waren ein paar, aber 
wirklich sehr wenige "Notlügen" in meinen Menschsein, dass gebe ich offen zu. Notlügen 
werden ja in Notlagen gemacht um die Not in der man sich befindet, abzuwenden. Wie bei der 
Notwehr, eine Gefahr abzuwenden. Bei den Notlügen wendet man auch gerne unnötigen 
Stress ab, um sich nicht mit jedem "Scheiß" beschäftigen zu müssen, habe ich gehört. Wie 
ergeht es Ihnen beim such selbst anlügen. Selbstreflexion. Selbstreflexion. Selbstreflexion, 
ist allen Menschen anzuraten, regelmäßig & immer wieder, ein ganzes Leben lang. Oder sie 
werden vollkommen bewusst, dann können Sie auf alle Selbstreflexionen wieder verzichten. 
Erleuchten Sie sich. Jeder ist für seinen Informationsstand, Wissensstand, 
Bewusstheitszustand & Erleuchtungsstand voll & ganz selbst verantwortlich. Ja, jeder für 
sich. 

 
ABER: 
 
ES GIBT KEINE NOTLÜGE FÜR EIN LEBEN LANG ALLES TOTZUSCHWEIGEN! 

 
ES GIBT KEINE NOTLÜGE UM MASSENMORD, ANGRIFFS-
KRIEGE, FOLTERGEFÄNGNISSE UND DROHNENMASSENMORD ZU 
BEGEHEN. 

 
 
DIE GIBT ES NICHT, DAS IST KEINE NOT, ZU MORDEN, KRIEGE ZU FÜHREN, 
ZU FOLTERN UND DROHNENTERROR- & DROHNENMORDE ZU BEGEHEN. 
 
WURDE DAS VERSTANDEN????? DAS IST WICHTIG! 

 
Warum ich Sachen schreibe, die eh jeder weiß? Wiederholung prägt ein. 
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----------------------- 
Eine Mutmaßung: Was Sie mir auch nicht glauben werden & oder nicht geistig schaffen zu 
glauben bzw. nicht verstehen, nicht begreifen können, weil Ihnen dafür noch das 
Verständnis und Vorstellungsvermögen fehlen, ist, ich denke mehr, tiefer, gründlicher, 
systematischer, strukturierter, umfassender und viel effizienter, als sie denken oder 
glauben oder annehmen, dass ich denke. Aber auch hier, irren Sie sich gewaltig, wenn Sie das 
jetzt glauben sollten. Ich denke mir eigentlich bei jedem Satz viele Sachen und 
berücksichtige diese dabei, mehr als die allermeisten Menschen geistig erfassen können, also 
checken oder mitbekommen. Ja, das gilt auch für Sie. Das ist aber recht normal, weil die 
allermeisten Menschen eher oberflächliche Leser & Denker sind. Noch. 

------------------ 
Sie nennen mich einen Judas? Ich "verrate" meinen Glauben an Jesus, Gottes Sohn? Sie 
werfen mir sogar vor, dass ich meinen ehemaligen Superstar, mein großes Ideal, mein Idol 
den Stuhl absäge und mir seinen Platz und Job wegschappe? Mir fehlen dazu die Worte. 
------------------------ 
Und Sie werfen mir jetzt natürlich gleich vor, immer wenn ich etwas nicht beantworten 
möchte, benutze ich Ausreden, ja Lügen? Schwachsinn, ich erinnere an Beispiele 
anzuführen und diese mit Argumenten zu belegen. 
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Heute, für Sie gestern, hat mich eine freie Journalisten und Chefredakteurin per Email 
kontaktiert, ja Sonntags, welche gerade einen investigstiven Artikel über die Abhörstation 
Königswarte und das Drohnenmordprogramm schreibt und mich um ein diesbezügliches 
Interview ersuchte. Wir haben über eine Stunde telefoniert und ich habe Ihr dann die volle 
Information in Schriftform zukommen lassen. Sie erhält auch einige Fachbücher von 
anerkannten Autoren und Journalisten von mir zum Thema zur Verfügung gestellt, mit der 
Post zugeschickt. Und super fand ich, als Sie mir erzählte, ihre Kollegen und Sie, werden sich 

ALLE TOTSCHWEIGE-
THEMEN DER MEDIEN 
vorknöpfen, welche ich Ihr 
gleich alle per Email 
zukommen lies! Und Sie hat sehr gute Fragen 

gestellt, und war über das Drohnemordprogramm schon 
recht gut informiert, da Sie investigativ tief recherchiert hatte.   
 

Sie werden Ihre Leser fragen, bevor Sie sich abwenden: 
 

WARUM HABT IHR UNS ZWANZIG JAHRE UNSERE 
AKTIVE KRIEGSBETEILIGUNG VORENTHALTEN & 
VERSCHWIEGEN, IHR TOTSCHWEIGER? MAN KANN 
EUCH NICHT MEHR TRAUEN, & GLAUBEN, IHR SEID 
WIRKLICH DAS ALLERLETZTE  IHR WIDERLICHEN 
TOTSCHWEIGER, IHR UNGLÄUBIGEN 
HOCHVERRÄTER & IHR FRIEDENSVERHINDERER. 
 
Man kann praktisch immer noch in keinem einzigen Mainstreammedien, welche unsere 
Steuergelder als vielfache Medienförderungen erhalten, einen einzigen umfassenden Bericht 
über die Königswarte und deren "lebenswichtige" tödliche Bedeutung lesen. Nur in 
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Alternativmedien, die eigentlich stsatliche Förderungwirklich verdienen & benötigen.. 
 
Darum fordere ich eindrücklich: 

 

SPFORTIGER STOPP ALLER STAATLICHEN 
STEUERGELDER DIE ALS IMAGEKAMPAGNEN ODER 
MEDIENFÖRDERUNG DIESEN HOFBERICHTER-
STATTER-NATO-KONFORMEN PRESSESTELLEN DIE 
ALS ERFÜLLUNGSGEHILFEN & HANDLANGER DER 
MORDENDEN CIA AGIEREN UND IN DEN 
TOTSCHWEIGER-RACHEN GEWORFEN WERDEN! 

STOPPT DIESE STILLSCHWEIGEGELDER!!!! 

 
Sie fühlen sich wie ein Fisch, der am Haken hängt und gerade seinen Todeskampf 
miterlebt? OK, dann werde ich jetzt die Angel zupfen und sie aus ihrem Totschweigerbecken 
ziehen. Seien Sie froh, dass ich vegan bin. Sonst könnte es ja gut sein, dass ich den gefangenen 
Totschweiger-Fisch professionell & schnell töte, mir in die Pfanne haue und rausbrate und 
auffresse. Ja, auch Fische werden nicht verspeist oder gegessen, nein, Sie werden vom 
Menschen aufgefressen. Die Verniedlichen & Verharmlosungen & Selbstbelügungen 
müssen aufhören, um mehr Bewusstsein zu schaffen! Auch wenn es Ihnen als 
Fleischfresser nicht in den Topf, oder in die Tüte oder in Ihren Kram passt!  
 

Soziale fühlende Tiere werden bevor ihre Lebenszeit 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 

abgelaufen ist, vom Menschen ermordet und aufgefressen. 
Glauben Sie als Ungläubiger auch nicht, da ich nicht ganz ernst zu nehmen bin? 
------------------- 
Sie werden sich noch anschauen. Versprochen. Die Frage dabei ist: Können Sie sich als 

ungläubiger Totschweiger überhaupt noch im Spiegel 
ansehen, OHNE sich selbst anzulügen und sich was 
vorzumachen? 
----------------- 
Ja. Ich habe die göttliche Aufgabe übernommen, jedem einzelnen Menschen auf der ganzen 
Welt das geistige Licht anzuschalten und ich werde alles dafür Notwendige tun. 
Sie kommen jetzt daher und sagen: Ich habe jetzt zwei Wochen lang intensdiv ihren Blog 
studiert und habe erlesen, dass Sie schon vor Jahren, eigentlich von Anfang an immer von 
einer "Friedensprovokation" die Sie machen geschrieben haben. Ist das also Alles nur ein 
von Ihnen strategischer Schachzug, mit dem ganzen Gottesaufträgen und der 
Gottesnachfolge, um Ihre Friedensprovokation auszuüben oder mal auszuprobieren? 

SO WAHR MIR GOTT HELFE, GOTT HAT MICH 
GEISTIG KONTAKTIERT UND ICH HABE IHM 
GESCHWOREN DAS ZU MACHEN, WAS ICH MACHEN 
WERDE. GOTTES Warnung ist der Untergang oder der 
Übergang zum Weltfrieden und einer besseren, friedlicheren, 
faireren, menschlicheren und bewussteren Neuen Welt für die ich 
sorgen werde. Auch wenn ich gestorben bin, dass verspreche ich hoch & heilig der 
Menschheit. Aber bitte glauben Sie mir notorischen Lügner überhaupt nichts, da man mich ja 
schon seit ein paar Wochen, eigentlich seit ich mit Gott Kontakt hatte, NICHT mehr ernst 
nehmen darf. Fragen Sie den Zufall, der wird Gott verleugnen wie die dummen 
Ungläubigen es auch machen. Zu wem gehören Sie zu denen die an Zufall glauben? Zu den 
Gottesungläubigen? Zu den Totschweigern? Zu den Geisteskranken die alles als normal 
betrachten? 

------------------------------------ 

Hmm, Ihnen vergeht das Lachen? 

-------------------- 
Sie lachen mich nicht mehr aus? Das eine oder andere von mir erscheint Ihnen ernst, 
anderes als vernünftig, anderes als vorteilhaft, anderes als versuchenswert, anderes als 
lobenswert, anderes als machenswert, vieles als überlegenswert, anderes als viel, viel 
besser als bestehendes, anderes als sehr ...., ... ? AHA. 
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------------------

 

Eines verspreche ich Ihnen. Wenn Sie alles nochmals durchlesen, werden 
Sie viel mehr mitbekommen, als bisher. Sie werden viele Sachen 
entdecken, die ihnen beim ersten Lesen durch ihre geistigen Lappen gegangen sind. Sehr 
viele. 

,------------------ 
Sicher können Sie es so oder so sehen. Eine Sache des geistigen Standpunktes & 

Blickwinkels. Ich sage: Es ist, so wie es ist. 

Die Realität ist die Realität. Die Wahrheit ist die Wahrheit. Und 

zwar unverrücklich. Das größte Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte ist Realität, Tatsache, Wahrheit. Das 
tatenlose schweigende Zu- weggehen der Menschheit des 
Massenverbrechens ist Realität. Das Totschweigen & 
Verharmlosen & Ausblenden der AUSSER-
GERICHTLICHEN Menschenjagd & Drohnenmord-
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attentatsgemeinschaft ist Realität. Die illegalen Angriffskriege 
sind Realität. Die Foltergefängnisse sind Realität. Die Regime 
Changes sind Realität. 

Das Alles als Normalität zu sehen ist völlig Geisteskrank. Das 
ist Wahrheit. 

 
 

Fragen Sie einen oder mehrere Psychiater. Fragen Sie sie: ist es normal beim 
Morden tatenlos schweigend zuzusehen und keine 
menschliche Handlungsverpflichtung zu erkennen? Niemand, 
niemand wird das mit Ja beantworten. Aber 99 % machen es. 
Erkennen Sie das Problem? Das wäre nämlich der erste 
notwendige geistige Schritt. Die Erkenntnis. Zuerst analysieren Sie die 
Realität ohne sich zu belügen oder ohne irgendwas zu beschönigen ohne etwas zu 
verharmlosen und ohne etwas auszublenden. OK. Dann lassen Sie es geistig einwirken. 
Dann kommt das Bewusstsein ins Spiel. .... muss ich bei Ihnen wirklich bei Null anfangen? 
----------------------------- 
Sie kommen daher und sagen ich bin ein Friedensstreber, ein Weltverbesserungsstreber, 
wer sonst liest denn über 1.500 Fachbücher, Zehntausende wirtschaftliche Zeitungsartikel, 

schreibt über 12.700 Blogbeiträge und macht über 3.500 Videos die allen den 
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gleichen Zweck verfolgen, nämlich den Weltfrieden und eine 
bessere Welt zu erreichen, das zieht sich wie ein roter Faden durch alles von 
Ihnen gemachte. Das erkennt ja jeder, der Augen im Kopf hat und über Vernunft & Verstand 
verfügt. Das ist offensichtlich. Völlig. Da kann niemand was Anderes behaupten. Sie sind der 
größte Streber der Menschheitsgeschichte und verdienen sich wieder, so wie bisher, mit 
großen Vorsprung den Weltmeistertitel für Strebertum. OK? 

----------------------------- 
Sie befinden sich ja seit über zehn Jahren auf einem geistigen Höhenflug und inspirieren 
viele Menschen mit ihren Tun. Ach wirklich, etwa so wie ein Vorbild? 
------------------------------ 
Wenn man unter vielen anderen Titeln, Namen, Ehrungen, Auszeichnungen ...  den Titel der 
Unerreichbare innehat und trägt, dann weiß man über seinen geistigen & zeitlichen 

Vorsprung Bescheid und muss sich eingestehen, dass es praktisch nicht möglich 
ist im Leben jemanden zu treffen der geistig auf der selben 
Höhe sich befindet, das macht einem geistig einsam. Wenn man 
wieder, wie so oft, als einziger Mensch als erster erkennt, dass über 99 % geisteskrank 

sind, steht man ganz allein mit seiner Erkenntnis da. Die über 
99 % geisteskranken schätzen mich als völlig abnormal, 
geisteskrank, unglaubhaft, nicht ernst zu nehmen ein. Ich 
muss diesen geistigen Zustand UMKEHREN! Das nenne ich schon 

wieder als einziger & erster: Die Menschheit unterliegt einer Illusion 
der geistigen Gesundheit in ihrer Geisteskrankheit & 
Unmenschlichkeit, wie sie auch einer Illusion der eigenen Informiertheit 
unterliegt aber unter eklatanten Fehlschlüssen, enormen Informationsdefizite, 
erheblichen Wissenslücken, un unglaublicher Erkenntnisdefizite leiden und ihre 
geistigen Ressourcen sorglos verkümmern lassen und diese nicht mal richtig 
funktionstüchtig gemacht haben. Die Menschheit hat einen geistigen Entwicklungsstand 
eines Kleinkindes, geistig betrachtet, wenn wir uns ehrlich sind und sachlich sind. Da sollten 
wir auch aufhören uns was vorzumachen und uns selbst zu belügen. Wenn man sich überall 
selbst was vormacht und sich belügt, lebt man in einer geistigen Lügenwelt, die mit der 
Realität nicht viel gemein hat. Die Allermeisten zimmern sich geistig eine 

Wohlfühllügenwelt zusammen. Das grassiert sehr weit 
verbreitet wie die selbstverschuldete Bequemlichkeits-
verblödung. Das alles nicht klar & deutlich zu erkennen ist der geistigen 
Beschränktheit zuzuschreiben. Wenn man sich unsere kranke Welt sehr genau anschaut, 
erkennt man überall die Geisteskrankheit aus der es entstanden ist. Die Frage ist: Was denken 
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Sie eigentlich. Oder gehören Sie zu den geistig Blinden? Ein Ungläubiger? Ein 
Totschweiger? Ein geistiger Totalversager? Ein geistiger Zwerg? Eine trübe Tasse? Eine 
hohle Nuss? Outen Sie sich & seien Sie bitte ehrlich zu sich selbst. Das Eingeständnis ein 
geistiger Zwerg zu sein, ist die Erkenntnisdie die notwendig ist, die Bewusstheit & 

Motivation zu erhalten seinen geistigen Zustand zu verbessern und endlich 
anzufangen und sich auf den inneren Weg begibt und die 
geistige Meisterschaft beginnt. ...... 

------------ 
Auch in der Medienbranche, so wie in vielen anderen Branchen auch, ist es so, um ein Bild zu 
verwenden, dass keine Totschweiger-Krähe der anderen Totschweiger-Krähe ein Auge 
aushakt. KRÄH-KRÄH. 

 

Die österr. Totschweiger-Drohnenmordattentatsgemeinschaft, 
bezahlt vom Steuerzahler und ein wenig von der CIA. Woher ich 
das weiß, oder wissen will? Auch das werden Sie ungläubiger Totschweiger jetzt aber 
überhaupt nicht mehr und niemals glauben können. Die Verschschwörungstheorie hat es mir 
nach unseren göttlichen geistig-sexuellen Orgasmus ins Ohr geflüstert, da auch Sie von mir 
geschwängert wurde und zu meinen künftigen Liebesgöttinnen gehört. Sie leiden unter richtig 
krassen Informationsdefiziten und ich sicher unter einem notorischen Lügenanfall. Gott 
hat mich nicht göttlich erleuchtet, nein, er hat mich geistig durchgeknallt. Schon wieder 
eine Lüge! Ich bin der erste und einzige göttlich Durchgekallte auf der ganzen Welt und 
streife mir auch diesen Weltmeistertitel ein, ganz einfach. WAS? Sie verleihen mir auch 

den Weltmeistertitel für die größte göttliche 
Verschwörungstheorie die es jemals in der Menschheitsgeschichte gegeben hat? 

FCK YOU! AUSROTTUNG! VERNICHTUNG! 
AUSLÖSCHUNG! Wer Gottes Warnung außer Acht lässt ist 
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lebrnsmüde, oder trägt Selbstmordgedanken, oder hinter uns 
die Sintflut & das AUS,-Gedanken und somit geisteskrank. 
Das Problem ist, wir können nicht 7,99 Milliarden 
Menschennin die Irrenanstalt stecken. Die Medien in die 
Pflicht. Wir müssen den Weltfrieden herstellen. Sie und ich. 
Comprende? Oder alle werden untergehen, außer mir. 
----------------------- 
 
Wissen Sie jetzt Bescheid? Verwirrt? Geistesgestört? TOTSCHWEIGER? VOLLIDIOT? 
 
Die Lage ist ganz schön Beschissen, müssen Sie wissen. Glauben Sie mir, oder auch nicht, 
wie Sie dazu geistig dazu im Stande sind. Allen kann ich sowieso nicht helfen, die werden halt 
nicht mit dabei sein und sich selbst ausgrenzen und sich ihr Lebensglück verwehren und mit 
Füßen stoßen, so geisteskrank Sie nun mal sind und darauf beharren geisteskrank zu 
bleiben, so geiteskrank Sie sind, ist das diesem Umstand zuzuschreiben, dass Sie sich dafür 
entscheiden geistig hinten zu bleiben. Ungläubige Totschweiger sind anders wir 
vernünftige Menschen. Ganz anders. Totschweiger befinden sich in der 

Geisteskrankheitsteufeltodessfalle und richten sich eine 

wirklich sehr unangenehme Ewigkeit ein, und einen fürchterlichen Gerechtigkeistausgleich. 
Uiiiiiii, das wird unschön. Allerdings die UNGLÄUBIGKEIST-TODESFALLE ist nicht 
viel besser, ein wenig.  

Das war es heute auch schon wieder aus dem friedliebenden Widerstand, Ihr göttlicher Klaus 
Schreiner, der notorische Lügner, den man nicht ernst nehmen sollten und der so unglaubhaft 
ist, was der alles macht. Das ist so unglaublich.  

Weil hier noch Platz ist, liefere ich die UNGLAUBLICHEN sehr 
UNGLAUBWÜRDIGEN NICHT-BEWEISFOTO nach, die das GERICHT 
als Schadenbeweis wertete. BLIND wie die Nacht finser. Stockblind. 
Betriebsblind. Geistig blind. Völlig blind. Aber unfaire Prozesse funktonieren 
so. Genau so. Man LÜGT sich und allen die HUCKE voll. Was geht. 
Schamlos. Ohne Schranken. Grenzenloses Lügen bei Gericht, das der 
Normalität entspricht. Ohne Scheiß. DAS KANN ICH BEWEISEN. Siehe 
hier die BEWEISFOTOS. Mach dir selbtst eine Lüge oder erkenne die 
Realität, die Wahrheit. Sie liegt hier vor Augen. Hast du Augen und einen 
Geist um die Realität so wahrzunehmen wie Sie ist, oder bist du ein 
geisteskrankes Wesen das sich ziemlich verirrt und von der Spur gekommen 
ist? Ja, das erste Foto, zeit ABWASCHBARES WASSERLÖSLICHES 
KUNST- & THEATERBLUT. Schaut natürlich blutig aus. ABSWACHBAR. 
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WASSERLÖSLICH bedeutet: das Blut wird durch WASSER 
abgeschwassen, da es mit WASSER verdünnt wird, bis es sich AUFGELÖST 
HAT, ja, aufgelöst und verschwunden ist. Weg ist. Fort ist. Sich völlig aus 
dem Staube gemacht hat und mit dem Wasser abgeronnen ist. Einfach 
abgeronnen. Weg war es. Kein Kunstblut mehr. ABER das 
HEERESNACHRICHTENAMT hat sich einfach eine VERLEUMDUNG 
gestrickt und war mit dem GERICHT IM BUNDE. OHNE SCHEISS. DAS 
IN ÖSTERREICH. DAS GERICHT DECKT STAATSVERBRECHEN, 
REGIERUNGSKRIMINALITÄT UND STAATSTERRORISMUS UND 
BETEILIGT SICH SOMIT AUCH AKTIV AN DER 
DROHNENMORDATTENTATSGEMEINSCHAFT. UNGLAUBLICH, was 
im Staate vor sich geht. Das geht ja unter keinem Hut mehr. Das ist 
RECHTSBANKROTT. VÖLLIGER RECHTSBANKROTT, WENN DAS 
HEERESNACHRICHTENAMT EINE LIZENZ ZUM MORDEN SEIT 20-
JAHREN AUSÜBT und UNGESTRAFT ÜBER DEM GESETZ STEHT und 
tausende Morde zu VERANTWORTEN HAT, da das 
HEERESNACHRICHTENAMT DIE TÖDLICHE MUNITION, in Form von 
METADATEN, die als ANALYSE – und ZIELORTUNGDATEN von den 
DROHNENMÖRDERN die die LIZENZ zum TÖTEN viele 
ZEHNTAUSENDE MALE AN 98 % UNSCHULIDIGEN 
DROHNENTODESOPFERN ausüben, die von den HELLFIRE-RAKTEN 
der KILLERDROHNEN HASCHIERT & ZERFETZT & ZERSTÜCKELT 
WERDEN. KEIN SPASS. DIE REALITÄT. DIE WAHRHEIT! SO WAHR 
ICH VON GOTT BEAUFTRAGT WURDE SEINE GOTTES WARNUNG 
AN DIE MENSCHHEIT UND DEREN ANFÜHRER BEKANNT ZU 
MACHEN: WELTFRIEDE ODER AUSLÖSCHUNG, VERNICHTUNG, 
AUSROTTUNG. HABT IHR DAS VERSTANDEN, GOTT, UNSER 
SCHÖPFER, GIBT UNS UNSERE ALLERLETZTE CHANCE und 
überlässt UNS DIE FREIE ENTSCHEIDUNG ob WIR DEN 

WELTFRIEDEN HERSTELLEN oder …  
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Und jetzt kommen die bei Gericht vom Heeresnachrichtenamt in A3-Format 
eingebrachten Beweisfotos. Zu wissen ist. Die Lackierung ist bereits über 6 Jahre von 10 
Jahre Nutzungsdauer, also leicht verdreckt, vermost, verschmutzt.  
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Hier ganz zum Abschluss, weil immer noch ohne Ende Platz ist, allerdings die 
Datenmenge des Briefes nur eine gewissen Größe zulässt, damit man es per Email noch 
versenden kann.  

Hier das Video von meiner zivilen Ungehorsamkeitsaktion auf der Abhörstation 
Königswarte mit den mit Kunstblutt gefüllten Luftballons:  

https://www.bitchute.com/video/Xy7lVfaLP76d/  

Video über die Kundgebung Innsbruck Tag für Menschenrechte 10.12.21, wo mein ganzes 
Demomaterial was man im Video sieht, zusammengeschnitten wurde! 

https://www.bitchute.com/video/ARkoNRh9yS8V/  

Video Kundgebung am Tag für Gerechtigkeit 2021 am Platz für Menschenrechte in 
Wien:  

https://www.bitchute.com/video/WGoGUxXFvnPD/  

Demo Innsbruck vor Goldenen Dachl ca. April 2020 

https://www.bitchute.com/video/MPkT9eS4d8A2/  

Hier habe ich gemeinsam mit Nadine Beiler (Songcontest, Starmania?) ein Lied über die 
Abhörstation Königswarte getextet und Nadine (eine Freundin, und Kundin von mir) hat es 
mir gesungen.  

https://www.bitchute.com/video/OADZB8Y6Zw7o/ ------------------------------------------------
-------------------------------------------------------- 

Wie US-Verantwortungsdiffussion beim Drohnen-

Massenmorden und Ausschluss von unabhängigen Gerichten funktioniert? So: 

Um einen Drohneneinsatz zu genehmigen, benötigt man laut dem PPG („President 
Policy Guidance“ – Ein Leitfaden zum Drohnenkrieg) zuerst einen ANTRAG 

 Dieser muss vom CIA-Direktor oder dem Verteidigungsminister gebilligt werden. 
  
 Der Nationale Sicherheitsrat (NSC) prüft es, der  
  
 parlamentarische Ausschuss und der Direktorenausschuss bestätigen es. 
   
 Der US-Präsident unterzeichnet wöchentlich die Kill-List der Verdächtigten 

Die entscheidende Behörde ist die NSC – die wiederum keiner Überprüfung durch 
den Kongress unterliegt.  

Ergo: Schön die Verantwortung verteilt, und niemand ist voll verantwortlich. 
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Wissenswert: Donald Trump hat die Regelungen der Überprüfungen der Terror-
Verdächtigten großen „Erleichterungen“ eingeräumt, sodass es für die Analysten 
der CIA viel einfacher wurde Verdächtigte auf die Kill-List zu bringen.  

Dazu: Der American-Members´Protection Act schützt Amerikaner vor dem 
internationalen Strafgerichtshof, ansonsten sie mit Einmarsch in Den Haag drohen.  

 

 


